
Jeudi 19 septembre 2024 : AG du Sou des 

Écoles 

 
Frédéric Jacquiot, président et Noémie Huby, vice-présidente, ont présenté le bilan moral et 

financier de l’année devant un public peu nombreux. 

Une année qui se solde avec une trésorerie confortable, grâce au bénéfice engrangé sur les 

manifestations, notamment le Trail de Douvres (porté par le comité Trail pour la partie 

organisation) qui a connu encore cette année un vif succès. 

Le Sou a financé une bonne partie de la classe verte des classes de GS-CP et de CP-CE1 de 

juin 2024. 

Après les remerciements d’usage, Fred a souligné l’importance de la synergie entre les 

associations du village et a appelé les parents à se mobiliser pour être présents sur les 

évènements du Comité des Fêtes (courges, oignons, fagots, galettes…). 

Le bureau comptait 17 membres. 7 personnes le quittent et 4 nouveaux ont décidé de 

l’intégrer. 

Un montage photo préparé par Lucie Roche a été diffusé durant le pot de l’amitié qui a clos 

l’AG. 

Président : Frédéric Jacquiot secrétaire : Axel Joder trésorier : Florian David, aidé par 

Vanessa Baron. Nouveaux membres : Thierry Lovelace Cindy Jeandel Aurélie Guidoum 

Clémence Blanchon. 

 

 


